

2. L'enfant mâle enfanté par cette femme, qui est « enlevé vers Dieu et vers son trône » et « doit faire paître toutes les nations ». Jésus-Christ est bien évidemment le seul enfant né sur cette terre qui ait été enlevé vers le trône de Dieu et qui un jour régnera sur toutes les nations.

3. Le dragon, qui représente le diable, ou Satan.

« Il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges combattirent le dragon. Le dragon combattit, lui et ses anges, mais il ne fut pas le plus fort, et il ne se trouva plus de place pour eux dans le ciel. Il fut précipité, LE GRAND DRAGON, le serpent ancien, APPELÉ LE DIABLE ET SATAN, celui qui séduit toute la terre habitée, il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui. »

– Apocalypse 12.7-9

Bien décoder les symboles permet de comprendre le contenu de la vision. Il y a deux mille ans environ, Jésus naissait à Bethléhem. Aussitôt, le diable essaya de le tuer, par l'entremise du roi Hérode, mais il échoua. Jésus acheva son œuvre sur la terre et fut « enlevé » vers le trône de Dieu. Satan s'efforça alors, en vain, de faire disparaître l'Église chrétienne fondée par Jésus. Il ne put détruire ni Jésus ni son Église.

Après que la bataille entre le Christ et Satan eut atteint son apogée, lors de la crucifixion de Jésus, s'éleva dans le ciel une voix forte qui disait :

« Maintenant est arrivé le salut, ainsi que la puissance, et le règne de notre Dieu, et l'autorité de son Christ. Car il a été précipité, l'accusateur de nos frères, celui qui les accusait devant notre Dieu jour et nuit. »

– Apocalypse 12.10 (comparer avec Jean 12.31)

À la croix, Jésus remporta une victoire décisive sur Satan. Il confirma la validité du plan du salut. « Maintenant le salut est arrivé » est une annonce triomphante du plus grand événement de